

## Zehntausende Opel-Fans fahren nach Oschersleben

**Zum weltgrößten Opel-Fantreffen erwarten die Veranstalter vom 25. bis 29. Mai 2016 in der Motorsport-Arena in Oschersleben wieder bis zu 70 000 Besucher. Der Fahrzeughersteller aus Rüsselsheim ist wieder mit dem traditionellen Opel-Zelt dabei und stellt auf rund 500 Quadratmetern seine aktuelle Modellpalette vor, darunter natürlich der Astra als „Auto des Jahres 2016“ und die besonders sportlichen OPC-Typen.**

Zum Rahmenprogramm gehören ein menschliches Kicker-Format, das „Opel Bobby Car Race“, Fahrtrainings und die OPC-Experience. Ihr Gespür für Gas, Bremse und Kupplung haben, können die Hobby-Piloten beim Opel-Slalom ebenso unter Beweis stellen wie bei den Achtel-Meile-Duellen oder der Drift-Action. Alt-Opel-Freunde dürfen sich auf zahlreiche historische Schmuckstücke mit Blitz im Kühlergrill freuen. Für Original-Opel-Mitbringsel ist der Opel-Merchandising-Movano vor Ort. Die Nächte klingen mit Partys wie die „Neon Sensation“ oder die „Miss Night“ für Stimmung bis tief in die Nacht. Das Finale bildet das traditionelle Höhenfeuerwerk, das am Sonnabend, 28. Mai, um 23 Uhr gezündet wird. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Opel-Treffen in Oschersleben.



Opel-Treffen in Oschersleben.

---



Opel-Treffen in Oschersleben.

---



Opel-Treffen in Oschersleben.

---



Opel-Treffen in Oschersleben.

---



Opel-Treffen in Oschersleben.

---